

File

DISCURSO PRONUNCIADO POR EL PRIMER MINISTRO, COMANDANTE FIDEL CASTRO, EN LA PLAZA CIVICA EN EL ANIVERSARIO DE LA FUNDACION DE LOS COMITES DE DEFENSA DE LA REVOLUCION EL DIA 28 DE SEPTIEMBRE DE 1962.-

Quedan 1.30 min

- - - - -

COMPAÑEROS DE LOS COMITES DE DEFENSA DE LA REVOLUCION:

ARRIBAMOS A ESTE II ANIVERSARIO CON UNA PODEROSA ORGANIZACION DE MASAS DIGNA DE LA ESPERANZA QUE LA REVOLUCION PUSO EN ELLA. ESE DESARROLLO RAPIDO, DE UNA ORGANIZACION DE ESTE TIPO, ES UNA PRUEBA ELOCUENTE DEL PODER REVOLUCIONARIO DE LAS MASAS, DE LA CAPACIDAD DEL PUEBLO PARA ORGANIZARSE. LOS COMITES DE DEFENSA DE LA REVOLUCION SE HAN CONVERTIDO EN UNA FUERZA IMPORTANTE DE LA REVOLUCION Y EN UNA TRINCHERA QUE INFUNDE RESPETO A LOS ENEMIGOS DE NUESTRA PATRIA.

LOS COMITES DE DEFENSA DE LA REVOLUCION SE HAN CONVERTIDO ADEMAS EN UNA INSTITUCION NUEVA, EN UN APORTE DE LA REVOLUCION CUBANA A LA EXPERIENCIA CADA VEZ MAS RICA DE LA HUMANIDAD. EL EXITO DE LOS COMITES DE DEFENSA DE LA REVOLUCION HA HECHO QUE EN OTROS PUEBLOS DEL MUNDO SE HAYAN INTERESADO POR LAS CARACTERISTICAS, LA ESTRUCTURA Y EL FUNCIONAMIENTO DE UNA ORGANIZACION DE MASAS DE ESTE TIPO. NO SERIA EXTRAÑO QUE OTROS PUEBLOS REVOLUCIONARIOS EN SU OPORTUNIDAD CREARAN TAMBIEN PARA COMBATIR A LA CONTRARREVOLUCION LOS COMITES DE DEFENSA DE LA REVOLUCION.

AL CUMPLIRSE ESTE SEGUNDO ANIVERSARIO PODEMOS DECIR QUE LOS COMITES DE DEFENSA NO SOLO HAN CUMPLIDO LA TAREA PARA LAS CUALES FUERON CREADOS, SINO QUE LOS COMITES DE DEFENSA REBASARON EL MARCO DE LAS FUNCIONES QUE EN UN MOMENTO DADO INSPIRARON SU CREACION, PUESTO QUE LOS COMITES DE DEFENSA DE LA REVOLUCION NO SOLO HAN DEFENDIDO LA REVOLUCION CON SU ACCION Y CON SU VIGILANCIA, SINO QUE LOS COMITES DE DEFENSA DE LA REVOLUCION HAN RESULTADO SER INSTRUMENTO TAMBIEN DE OTRAS ACTIVIDADES SOCIALES.

LOS COMITES DE DEFENSA DE LA REVOLUCION HAN REALIZADO OTRAS MUCHAS TAREAS. LOS COMITES DE DEFENSA HAN REALIZADO TAREAS EN EL CAMPO DE LA EDUCACION. LOS COMITES DE DEFENSA HAN REALIZADO TAREAS EN EL CAMPO DE LA SALUD PUBLICA. LOS COMITES DE DEFENSA HAN REALIZADO TAREAS EN LOS CIRCULOS DE VIVIENDAS. LOS COMITES DE DEFENSA HAN ORGANIZADO EL ABASTECIMIENTO Y ASI SE HA DESCUBIERTO LA VIRTUD DE ESTA ORGANIZACION PARA REALIZAR UNA SERIE DE TRABAJOS ADMINISTRATIVOS, ECONOMICOS, Y EN FIN PARA REALIZAR UN ESFUERZO CREADOR QUE SE VA MAS ALLA DE SUS OBJETIVOS.

EL ENTUSIASMO DE LOS COMPAÑEROS DE LOS COMITES DE DEFENSA DE LA REVOLUCION ES PROVERBIAL. CUALQUIER TAREA QUE SE LES ASIGNE LA EMPRENDEN INMEDIATAMENTE Y SE PUEDE CONTAR CON EL EXITO DE CUALQUIER GESTION QUE REALICEN

EL MERITO GRANDE DE ESTE EXITO ESTIBA FUNDAMENTALMENTE EN EL HECHO DE QUE ESTA ORGANIZACION HA IDO ESTRAYENDO SUS CUADROS DE LAS PROPIAS MASAS. NO ES QUE SE CONTARA DESDE EL PRINCIPIO CON UN GRAN NUMERO DE CUADROS, NO ES QUE SE CONTARA DESDE EL PRINCIPIO CON COMPANEROS EXPERIMENTADOS EN ORGANIZACION, SINO QUE SOBRE LA MARCHA ESTA ORGANIZACION HA IDO FORMANDO CUADROS, SOBRE LA MARCHA ESTA ORGANIZACION HA IDO DESTACANDO MILES Y MILES DE HOMBRES Y DE MUJERES DE LA MASA, DESCUBIRIENDO SUS CUALIDADES DE ORGANIZADORES.

POR ESO, SI HASTA ESTE MOMENTO HA PODIDO TRABAJAR EXITOSAMENTE, ES DE ESPERAR QUE TODAVIA EN ESTA FORMIDABLE ORGANIZACION DE MASAS PUEDA PRESTAR SERVICIOS AUN MAS UTILES AL PAIS Y PARA ELLO TANTO LA ORGANIZACION POLITICA DE LA REVOLUCION, COMO EL GOBIERNO REVOLUCIONARIO SE HAN INTERESADO POR LA FORMACION DE CUADROS PARA ESTA ORGANIZACION DE MASAS. Y ASI SE ORGANIZO YA LA PRIMERA ESCUELA DE CUADROS EN LOS COMITES DE DEFENSA DE LA REVOLUCION QUE TIENE 215 ALUMNOS. ESO SIGNIFICA QUE LA ORGANIZACION ESTA PROMOVIMIENDO CUADROS EXPERIMENTADOS Y CAPACES QUE MEJORARAN EXTRAORDINARIAMENTE SU ESTRUCTURA Y SU RENDIMIENTO. TAN PRONTO TERMINE ESTE CURSO, OTRA PROMOCION DE CUADROS SE IRA REALIZANDO EN ESA ESCUELA. NO TENEMOS LA MENOR DUDA DE QUE EN LOS MESES VENIDROS ESE ESFUERZO SE HARA SENTIR Y LA EFECTIVIDAD DE ESTA ORGANIZACION SERA CADA VEZ MAYOR LO QUE UNIDO A LOS ESFUERZOS DE LAS DEMAS ORGANIZACIONES DE MASA, LOS SINDICATOS OBREROS, LA FEDERACION DE MUJERES, LAS ORGANIZACIONES CAMPESINAS, LAS ORGANIZACIONES ESTUDIANTILES Y ADEMAS LA PUJANTE ORGANIZACION POLITICA DE LA JUVENTUD ASI COMO EL AVANCE DE LOS TRABAJOS HACIA LA FORMACION DEL PARTIDO UNIDO DE LA REVOLUCION SOCIALISTA IMPLICA QUE AL ENTRAR LA REVOLUCION EN SU V ANIVERSARIO, V ANIVERSARIO SI, POR MUCHO QUE LES DUELA A LOS REACCIONARIOS Y POR MUCHO QUE LES DUELA... AL ENTRAR EN SU V ANIVERSARIO, ES DECIR EL PRIMERO DE ENERO DE 1963, TENDREMOS CONDICIONES MUY SUPERIORES A LAS QUE HEMOS TENIDO ESTE AÑO PORQUE TENDREMOS UN PARTIDO FUERTE Y BIEN ORGANIZADO, APOYADO POR UN CONJUNTO DE ORGANIZACIONES DE MASA QUE AGRUPAN A LA INMENSA MAYORIA DE NUESTRO PUEBLO, CON ESA FUERZA DE SARROLLADA Y ORGANIZADA ESTARA EN CONDICIONES DE DARLE A LA REVOLUCION UN GRAN IMPULSO. MAS NO SOLO TENDREMOS ESOS FACTORES A NUESTRO FAVOR, SINO QUE TAMBIEN EL PLAN ECONOMICO DEL AÑO 1963 BASADO EN LAS EXPERIENCIAS ADQUIRIDAS ESTE AÑO, SERA UN PLAN MAS COMPLETO Y AL MISMO TIEMPO PODRA CONTAR CON EL CUMULO DE CONOCIMIENTOS, EL GRAN APRENDISAJE QUE EN EL CAMPO ECONOMICO HEMOS IDO ADQUIRIDO DURANTE ESTE AÑO. ESTO UNIDO AL HECHO DE QUE ESPERAMOS TAMBIEN QUE PARA 1963 ESTEN ESTABLECIDAS LAS NORMAS DE TRABAJO, LAS ESCALAS DE SALARIOS Y LOS METODOS DE CONTROL DE LA PRODUCCION ECONOMICA, NUESTRO PAIS ENTRARA EN SU V ANIVERSARIO REVOLUCIONARIO EN MEJORES

CONDICIONES QUE EN NINGUNO DE LOS AÑOS ANTERIORES. LA REVOLUCION HA HECHO MUCHAS COSAS EN ESTOS CUATRO AÑOS, PRODUCTO DEL DINAMISMO DEL PUEBLO, DE SU ENTUSIASMO, HA HECHO MUCHAS COSAS A PESAR DE LAS CIRCUNSTANCIAS ADVERSAS, DE LA AGRESION CONSTANTE Y DE TODOS LOS OBSTACULOS QUE HAN TRATADO DE PONER SUS ENEMIGOS EN SU CAMINO. PERO SIN EMBARGO, LO QUE AUN NUESTRO PUEBLO PUEDE HACER ES MUCHO MAS QUE TODO ESO. NUESTRO PUEBLO COMIENZA A TENER ALGO QUE NO TENIA EN EL PRIMER AÑO, EN LOS PRIMEROS TIEMPOS DE LA REVOLUCION, NUESTRO PUEBLO COMIENZA A TENER EXPERIENCIA.

AL PRINCIPIO ERA EL ENTUSIASMO, EL DINAMISMO, PERO ENTUSIASMO Y DINAMISMO NO SIGNIFICAN TODO. SE HICIERON GRANDES CAMBIOS, SE HICIERON MUCHAS LEYES REVOLUCIONARIAS, PERO LOS CAMBIOS DE ESTRUCTURA Y LAS LEYES REVOLUCIONARIAS NO OPERAN POR SI SOLOS. LOS PROBLEMAS NO SE RESUELVEN POR GENERACION ESPONTANEA. LAS COSAS HAY QUE HACERLAS, LOS PROBLEMAS HAY QUE RESOLVERLOS Y SI AL ENTUSIASMO Y EL DINAMISMO UNIMOS LA ORGANIZACION, UNIMOS UNA CONCIENCIA SUPERIOR DE NUESTROS DEBERES Y UNIMOS LA EXPERIENCIA, LOS AVANCES DE LA REVOLUCION SERAN MAS SOLIDOS Y AUN MAS RAPIDOS. A MEDIDA QUE TRANSCURREN LOS AÑOS, A MEDIDA QUE COMPRENDEMOS MEJOR NUESTRAS OBLIGACIONES Y NUESTRAS TAREAS; NUESTRAS SEGURIDAD, NUESTRA CONFIANZA EN EL PORVENIR CRECE, NUESTRAS ESPERANZAS DE EXITO SON AUN MAYORES Y NUESTRO PUEBLO, UN PUEBLO YA MAS AGUERRIDOMMN UN PUEBLO YA MAS CONCIENTE, UN PUEBLO MAS MADURO, UN PUEBLO MAS ORGANIZADO,-- UN PUEBLO EXPERIMENTADO, PUEDE MARCHAR HACIA UN FUTURO DE BIENESTAR Y DE PROGRESO, CON PASOS MAS FIRMES Y AUN MAS RAPIDOS.

Y EL V AÑO DE LA REVOLUCION DEBE CARACTERIZARSE POR ESTO, EL V AÑO DE LA REVOLUCION DEBE IMPLICARSE UN SALTO DE LA REVOLUCION. ES UNA CUESTION MAS QUE DE DISCURSOS, MAS QUE DE PALABRAS DE HECHOS Y DEBEN SER LOS HECHOS LOS QUE RESPONDAN A NUESTRAS ASPIRACIONES. Y NOSOTROS ESTAMOS SEGUROS DE QUE LOS HECHOS RESPONDERAN (APLAUSOS). DESDE EL PUNTO DE VISTA DE NUESTRAS DIFICULTADES ECONOMICAS HEMOS ESTADO ATRAVESANDO Y VAMOS DEJANDO ATRAS LAS ETAPAS MAS DIFICILES. NO QUIERE DECIR QUE DE REPENTE VAYAN A DESAPARECER NUESTRAS DIFICULTADES, PERO SI PODEMOS DECIR QUE DE AHORA EN ADELANTE NUESTRAS DIFICULTADES ECONOMICAS SERAN MENORES Y QUE NUESTRO PAIS INICIA UN PROCESO DE ASCENSO (APLAUSOS) EN SU ECONOMIA. NO QUIERE DECIR QUE DE INMEDIATO TENDREMOS TODO LO QUE NECESITAMOS, PERO SI QUE DIA A DIA IREMOS TENIENDO CADA VEZ MAS DE LO QUE NECESITAMOS (APLAUSOS) Y EL HECHO DE QUE NUESTRO PAIS HAYA ATRAVESADO VICTORIOSAMENTE ESTOS TIEMPOS DIFICILES, FRENTE AL ESFUERZO DE SUS ENEMIGOS, HABLA MUCHO EN FAVOR DE NUESTRO PUEBLO Y HABLA MUCHO EN FAVOR DE LA SOLIDARIDAD...

ES PRECISO QUE NOSOTROS COMPRENDEMOS QUE LA REVOLUCION SIGNIFICA

NO EL AUJE DE LOS CASOS INNECESARIOS, NO EL AUJE DE LOS PRIVILEGIOS DE MINORIAS. LA REVOLUCION TIENE QUE TRABAJAR PARA LAS MASAS Y EL AUJE DEBE SER EL AUJE DE LAS MASAS. NO QUIERE DECIRSE QUE EN NUESTRO PAIS, EN LOS AÑOS VENIDERS VA A SER MEJOR... EN LOS AÑOS VENIDERS MUCHAS MAS MAQUINARIAS AGRICOLAS, MUCHO MAS EQUIPOS DE CONSTRUCCION, MUCHOS MAS CAMIONES (APLAUSOS), MUCHOS MAS BARCOS PESQUEROS, MUCHOS MAS BARCOS MERCANTES. PORQUE LO QUE NUESTRO PUEBLO NECESITA HOY NO SON ARTICULOS DE LUJO, NO SON ARTICULOS PARA MINORIAS. LO QUE NUESTRO PAIS NECESITA SON INSTRUMENTOS DE TRABAJO (APLAUSOS). MUCHAS MAS FABRICAS (APLAUSOS), PORQUE ESOS INSTRUMENTOS DE ~~MINIMOS~~ TRABAJO, SON LOS UNICOS QUE PUEDEN GARANTIZAR EL PROGRESO NO DE UNA MINORIA, SINO EL PROGRESO DE LAS MASAS (APLAUSOS).

CUANDO EL TRABAJO Y LOS INSTRUMENTOS DE TRABAJO DE UN PAIS PRODUCEN PARA UNA MINORIA, ESA MINORIA PUEDE VER CRECER RAPIDAMENTE SUS RECURSOS Y SU BIENESTAR. PERO CUANDO LOS RECURSOS HUMANOS Y LOS INSTRUMENTOS DE TRABAJO DE UN PAIS TRABAJAN PARA TODA LA NACION Y CUANDO LOS QUE AVANZAN NO SON UNOS POCOS, SINO TODOS Y CUANDO LO QUE HAY SE LE REPARTO NO A UNOS POCOS, SINO A TODOS (APLAUSOS) ENTONCES ESE AUJE SERA ~~MMMM~~ PASO A PASO PERO TODOS SERAN -- ACREDDORES A SUS BENEFICIOS. LA SOCIEDAD QUE NOSOTROS CONOCIAMOS NO ERA ASI ERA LA SOCIEDAD EN DONDE EL PUEBLO TRABAJABA PARA UNOS POCOS Y ESOS POCOS PROGRESABAN Y TENIAN DE TODO; CONSTRUYERON UNOS BUANTOS MILES DE PALACIOS, ADQUIRIERON DECENAS DE MILES DE LUJOSOS COCHES DE PASEO, CONSUMIAN LO MEJOR DEL MUNDO. UNO DE ESOS NO SE SENTIRIA BIEN AHORA, ESO LO COMPRENDE CUALQUIER HOMBRE O MUJER DEL PUEBLO. NO SE SENTIRA COMO EL CAMPESINO QUE ANDABA DESCALZO, QUE NO SABIA LEER NI ESCRIBIR, QUE NO TENIA NI YA UN AUTOMOVIL, NI SIQUIERA UN bombillo ENCENDIDO EN SU CASA, NI UN MEDICO, NI UN CAMINO, NI UNA AYUDA. NO ES EL CASO DEL OBRERO DE FAMILIA NUMEROSA QUE VIVIA EN UN BARRIO DE INDIGENTES Y HOY PUEDE VIVIR EN UN APARTAMENTO DE TRES O CUATRO HABITACIONES, PAGANDO MUY POCO, ES DECIR, QUE AQUELLOS DE LA MINORIA QUE LO TENIAN TODO NO SE PUEDEN SENTIR BIEN EN MEDIO DE UN PROCESO REVOLUCIONARIO COMO ESTE. LOS QUE NO TENIAN NADA Y HOY TIENEN ALGO Y SABEN QUE CADA DIA TENDRAN MAS, PIENSA MUY DISTINTO (APLAUSOS). PARA ELLOS SE HACE LA REVOLUCION. POR ELLOS LUCHA Y TRABAJA LA REVOLUCION Y HAY QUE DECIR QUE ESA MAYORIA HA TENIDO UNA FE INDESTRUCTIBLE EN LA REVOLUCION (APLAUSOS), HAY QUE DECIR QUE ESA MAYORIA HA SABIDO PASAR POR LAS PRUEBAS DIFICILES DE LA REVOLUCION, HAY QUE DECIR QUE ESA MAYORIA (APLAUSOS) NO SE DESALENTO ~~MMMM~~ NUNCA, NI SE ACOBARDADO NUNCA. HAY QUE DECIR QUE ESA MAYORIA SE MANTUVO FIRME. LA MINORIA FLAQUEO, TEMBLO, HUYO EN BUENA PARTE. HUBO QUIENES FALLARON EN SU FE. HUBO LOS QUE SE DESALENTARON, LOS QUE SE ACOBARDARON. A ESOS NO PERTENECE, NI PERTENECERA JAMAS EL PROVENIR

(APLAUSOS). A ESOS NO PERTENECE NI PERTENECERA JAMAS LA VICTORIA. ESOS NO CUENTA EN LA HISTORIA (APLAUSOS). LA VICTORIA ES DE LOS FIRMES, DE LOS VALE ROSOS. LA VICTORIA ES Y SERA SIEMPRE DE LAS MASAS (APLAUSOS).

SE PUEDE HABLAR ASI. Y TENEMOS PRUEBAS DE NUESTROS EXITOS Y ESA ~~MMM~~ PRUEBA NOS LA ESTAN DANDO NUESTROS ~~MM~~ ENEMIGOS. DESPUES DE AQUEL ATAQUE COBAR DE QUE TUVO LUGAR EN EL MES DE ABRIL DEL AÑO PASADO, LOS IMPERIALISTAS PUSIE RON TODA SU FE Y TODAS SUS ESPERANZAS EN LAS CONSECUENCIAS DEL BLOQUEO ECONOMI CO. COMO NUESTRO PAIS LO HABIAN PRIVADO DE SUS MERCADOS TRADICIONALES, COMO REPENTINAMENTE NUESTRO PUEBLO SE VIO ANTE EL HECHO DE QUE SE HABIAN TOMADO BRUTLAES MEDIDAS ECONOMICAS CONTRA EL, Y NO SOLO EN LOS MERCADOS DE UN PAIS, SINO QUE SE HIZO TODO LO IMAGINABLE PARA PRIVARLE EL MERCADO DE OTROS PAISES. AL MISMO TIEMPO QUE SE PROHIBIO TERMINANTEMENTE LA EXPORTACION DE TODA PIEZA DE REPUESTO O MATERIA PRIMA, PARA INDUSTRIAS QUE ~~TENIAN~~ TENIAN QUE FUNCIONAR CON ESAS PIEZAS, PARA UN TRANSPORTE QUE TENIA QUE FUNCIONAR CON ESAS PIEZAS Y EN OCASIONES MATERIAS PRIMAS INSUSTITUIBLES, DADA LA ESTRUCTURA DE LA FABRICA. ELLOS PUSIERON TODA SU ESPERANZA EN QUE NOS DERROTARIAN, EN QUE NOS DOBLEGA RIAN, EN QUE EL HAMBRE HARIA MELLA, QUE LA ENFERMEDAD Y LA POBREZA SE APODERA RIAN DE NUESTRO PAIS Y QUE EN CONSECUENCIA NUESTRO PUEBLO, LEJOS DE AFRONTAR CON TODA LA DIGNIDAD ESAS AGRESIONES, SE VOLVERIA NO CONTRA LOS AGRESORES, SI NO CONTRA LOS QUE LUCHAN POR SU DESTINO Y POR SU SUERTE (APLAUSOS) QUE SE VOL VERIA CONTRA UNA REVOLUCION QUE SE HA HECHO CON LA SANGRE Y EL HEROISMO DE SUS MEJORES HIJOS (APLAUSOS) Y QUE HA ~~REDEMIDO~~ ^{REDIMIDO} LA PATRIA DE LAS CADENAS OPROBIOSAS

IMAGINARON QUE ESE PUEBLO SE VOLVERIA NO CONTRA LOS QUE LOS TENIAN EN CADENADOS Y QUIEREN VOLVER A ENCADENARLO Y NO CONTRA LA REVOLUCION QUE HA ROTO ESAS CADENAS. CREYERON QUE ESA TACTICA COBARDE, ESA ESTRATEGIA INHUMANA DE RENDIR A UN PUEBLO QUE NO HA COMETIDO OTRO DELITO QUE DESEAR LA JUSTICIA (APLAU SOS), QUE DESEAR, QUE DESEAR SU PROGRESO, EL SER DUEÑO DE SUS PROPIOS DESTINOS, EL BARRER DEL SUELO DE LA PATRIA ~~MMM~~ LA MISERIA, LA INCULTURA, EL VICIO Y LA EXPLOTACION INHUMANA EN QUE VIVIA, LA SOCIEDAD REPUGNANTE DE LOS PRIVILEGIOS EN QUE VIVIA (APLAUSOS). CREIAN QUE ESA ESTRATEGIA INHUMANA QUE DE TAL MANERA SE ENSAÑO CONTRA UN PUEBLO PEQUEÑO. CREIAN QUE ~~MMM~~ ESA ESTRATEGIA LOS CONDU CIRIA AL EXITO.

HA TRANSCURRIDO CASI AÑO Y MEDIO DE AQUELLA CRIMINAL INVASION Y SIN EMBARGO EL CERCO ECONOMICO, LA ESTRATEGIA DEL HAMBRE NO HA ARROJADO RESULTADO ALGUNO. POR ESO, LOS ENEMIGOS DE NUESTRO PUEBLO COMENZARON A DESESPERARSE. AL FALLAR LA ESPERANZA DE DESTRUIR A LA REVOLUCION POR HAMBRE Y POR CERCO ECQ NOMICO, RENACIAN DE NUEVO LOS PELIGROS DEL ATAQUE ARMADO. PERO COMO YA EL ATA

QUE ARMADO NO PODIA SER EL ATAQUE DE MERCENARIOS, PUESTO QUE LA CAPACIDAD DE COMBATE DE NUESTRO PUEBLO HABIA CRECIDO DE TAL MODO, QUE CUALQUIER INVASION DE MERCENARIOS SERIA BARRIDO EN CUESTION DE MINUTOS (APLAUSOS), EL PELIGRO, EL PELIGRO QUE SE ACENTUABA NO ERA EL PELIGRO DE INVASION DE MERCENARIOS, SINO EL PELIGRO DE ATAQUE DIRECTO, PUESTO QUE LOS IMPERIALISTAS SE DESESPERABAN CADA VEZ MAS. ANTE EL FRACASO DE SU ESTRATEGIA DE HAMBRE, DESPUES DE LA ESTRATEGIA DE SUBVERSION Y DE ATAQUE INDIRECTO QUE HABIAN EMPLEADO, EL PELIGRO DE ATAQUE DIRECTO SE ACENTUABA, PUESTO QUE AL FRACASAR TODAS LAS MEDIDAS ANTERIORES YA SE ESPERABA LA ULTIMA Y DESESPERADA MEDIDA DE ATACARNOS DIRECTAMENTE.

ANTE ESTE HECHO, QUE QUERIAN LOS IMPERIALISTAS? QUE NOS CRUZARAMOS DE BRAZOS. QUE QUERIAN LOS IMPERIALISTAS QUE HICIESEMOS EL PAPEL DE MANSOS CORDEROS? QUE PERMANECIESEMOS DESARMADOS. QUIEN NO SABE QUE LOS IMPERIALISTAS INTENTARON DESDE EL PRINCIPIO QUE ~~MM~~ ^{ESTUVIERAMOS ARMADOS,} ~~MMMMMMMMMM~~ ~~MMMMMM~~, QUIEN NO SABE QUE MIENTRAS PREPARABAN A SUS MERCENARIOS EN GUATEMALA, HACIEN ESTALLAR "LA GOUBRE" PARA QUE NO TUVIERAMOS ARMAS, ASESINANDO ASI A OCHENTA TRABAJADORES Y ~~BOLDADOS~~ BOLDADOS. ES LOGICO QUE LOS QUE ESTAN PENSANDO EN ATACAR A UN PAIS NO DESEAN QUE ESE PAIS SE ARME. PORQUE DECIA QUE NUESTROS ENEMIGOS CON SUS HECHOS Y SUS PALABRAS ESTAN RECONOCIENDO NUESTROS EXITOS? PORQUE SI LOS IMPERIALISTAS CREYERAN QUE IBAN A AHORAR A LA REVOLUCION POR EL HAMBRE, ^{SI} ~~MM~~ LOS IMPERIALISTAS CREYERAN QUE LA REVOLUCION IBA A FRACASAR, SI LOS IMPERIALISTAS CREYERAN QUE LA REVOLUCION SE HUNDIA ANTE LOS OBSTACULOS, NO ESTARIAN HABLANDO TANTO DE INVASIONES, NO ESTARIAN PROCLAMANDO TANTO SUS INTENCIONES BELICISTAS PORQUE CUANDO PIDEN Y RECLAMAN QUE SE NOS AGREDA Y QUE ~~M~~ SE NOS ATAQUE, ESTAN RECONOCIENDO QUE LA REVOLUCION MARCHA ADELANTE, QUE LA REVOLUCION TRIUNFA (APLAUSOS) (GRITOS DE "VENCEREMOS"), QUE LA REVOLUCION, QUE LA REVOLUCION PROGRESA, PORQUE SI CREYERAN LO QUE AFIRMABAN, SI CREYERAN QUE LA REVOLUCION SE HUNDIRIA ANTE EL IMPACTO DE LAS AGRESIONES ECONOMICAS, ENTONCES PARA QUE ENVIAR SOLDADOS, PARA QUE ENVIAR BARCOS DE GUERRA, PARA QUE ESTABLECER UN BLOQUE NAVAL, PARA QUE? SI LA REVOLUCION FRACASARIA, SI LA REVOLUCION SE HUNDIRIA, LA TREMENDA ALGARABIA QUE HAN FORMADO, LA HISTERIA QUE SE HA DESATADO EN LOS CIRCULOS GOBERNANTES DE LOS ESTADOS UNIDOS DEMUESTRAN MEJOR QUE NINGUNA OTRA COSA, DEMUESTRAN QUE ESTAN CONVENCIDOS DE QUE LA REVOLUCION CUBANA HA ATRAVESADO CON EXITO SUS MAYORES DIFICULTADES, QUE LA REVOLUCION CUBANA MARCHA ADELANTE (APLAUSOS) Y CLARO ELLOS YA VENIAN COMPRENDIENDO ESO Y CLARO QUE ESA REALIDAD ERA PARA ELLOS MUY DOLOROSA, SE ACERCABA POR TANTO A NOSOTROS: AL PELIGRO DE QUE EN UN ACTO DESESPERADO FRACASARAN SUS CAMPAÑAS DE SUBVERSION, SUS ATAQUES DIRECTOS, SUS AGRESIONES ECONOMICAS, COMETIERAN EL DISPARATE DE INVADIR MILITARMENTE A NUESTRO PAIS Y ANTE ESO AL PARECER LOS SEÑORES IMPERIALISTAS QUE TIENEN UNA LOGICA MUY PROPIA - -

Y MUY PECULIAR PENSARON QUE FRENTE A SUS INTENCIONES AGRESIVAS NUESTRO DEBER ERA BAJAR LA GUARDIA Y DESARMARNOS. DE QUE SE INDIGNAN LOS IMPERIALISTAS? - SE INDIGNAN, SENCILLAMENTE DE QUE NUESTRO PUEBLO SE ARME, Y DE QUE NUESTRO PUEBLO TOME TODAS LAS MEDIDAS PARA DEFENDER SU SEGURIDAD (APLAUSOS).

CREO QUE NO VALE LA PENA HABLAR DE LOGICA, NO VALE LA PENA HABLAR DE RAZONES, CUALQUIERA COMPRENDE QUE LOS HECHOS Y LOS ACTOS DE LOS IMPERIALISTAS NO SE AJUSTAN A NINGUNA LOGICA, NO SE AJUSTAN A NINGUNA RAZON, NO SE AJUSTAN A NINGUN DERECHO. ELLOS HABLAN DE SU SEGURIDAD Y SERA POSIBLE TIENE SENTIDO QUE ESE PAIS HABLE DE NUESTRO PAIS COMO DE UN PELIGRO A SU SEGURIDAD. NO ES APARTE DE UN ARGUMENTO RIDICULO, UN ARGUMENTO COBARDE. NO ES UNA VERGUEZA QUE ESOS SEÑORES SENADORES, GOBERNANTES DE UN PAIS PODEROSO QUE MANTIENE FUERZAS MILITARES EN DECENAS DE SITIOS DEL MUNDO, QUE SE GASTA 55 MIL MILLONES DE DOLARES EN ARMAS, HABLE DE QUE NUESTRO PAIS CONSTITUYA UN PELIGRO PARA SU SEGURIDAD Y QUE ADEMAS, ADEMAS, CON ATACAR A NUESTRO PAIS POR ESA RAZON, ES DECIR POR EL HECHO DE QUE NOSOTROS HABLANDO DE NUESTRA SEGURIDAD CON MIL VECES MAS DERECHO QUE ELLOS NOS ARMEMOS. (APLAUSOS) PORQUE NOSOTROS NO GASTAMOS 55 MIL MILLONES DE DOLARES EN ARMAS Y EN EJERCITOS, COMO ES QUE ELLOS SE GASTAN CIENTOS DE VECES MAS QUE NOSOTROS, PUEDEN HABLAR DE QUE NUESTRO PAIS CONSTITUYE UN PELIGRO PARA SU SEGURIDAD. ~~MINIM~~ ESTO, DESDE LUEGO ES TAN ABSURDO Y RIDICULO QUE UNICAMENTE CABE EN LA MENTE DE ESOS SEÑORES. SU FALTA DE ARGUMENTOS Y RAZONES ES TAL QUE NADA MENOS QUE ENARBOLAN SEMEJANTE ARGUMENTO. QUE ES LO QUE LES DUELE? DE QUE PROTESTAN, ACASO PORQUE HAYA REALMENTE ALGUN PELIGRO PARA LA SEGURIDAD DE ELLOS? NO. LO QUE LES DUELE Y POR LO QUE PROTESTAN ES DE QUE NOS ARMEMOS, PERO POR QUE? PORQUE EN SUS INTENCIONES ERAN LAS INTENCIONES DE AGREDIRNOS Y ENTONCES SOLO QUIEN SE PROPONE AGREDIR A UN PAIS PUEDE PROTESTAR DE QUE ESTE PAIS SE ARME PARA DEFENDERSE Y TOME LAS MEDIDAS NECESARIAS PARA DEFENDERSE, PROTESTAN (APLAUSOS) PROTESTAN DE QUE ESTEMOS DISPUESTOS A DEFENDERNOS. PERO ADEMAS, APARTE DE QUE EL DERECHO MAS LEGITIMO QUE PUEDE TENER CUALQUIER PUEBLO ES EL DERECHO A TOMAR TODAS LAS MEDIDAS NECESARIAS PARA PRESERVAR SU INTEGRIDAD, QUIENES SON LOS IMPERIALISTAS PARA DECIR SI NOSOTROS TENEMOS O NO DERECHO DE ARMARNOS? QUIENES SON LOS IMPERIALISTAS PARA TENER QUE DECIDIR SOBRE ESA CUESTION NUESTRA? ACASO NO ACABAN DE ENTENDER LOS IMPERIALISTAS QUE CUBA NO FORMA PARTE DEL TERRITORIO DE LOS ESTADOS UNIDOS? (APLAUSOS) (GRITOS) (GRITOS DE "FIDEL") QUE AQUI, EN ESTE PAIS SUS LEYES NO TIENEN NINGUNA VALIDEZ Y SUS ACUERDOS NO TIENEN NINGUNA VALIDEZ. DESDE CUANDO EL SENADO DE NINGUN PAIS, Y EL CONGRESO DE NINGUN PAIS, NI EL GOBIERNO DE NINGUN PAIS, LE PUEDEN DECIR A UN PAIS LIBRE Y SOBERANO QUE ES LO QUE DEBEN O

DEBEN DE HACER (APLAUSOS) Y QUE DERECHO TIENE UN PAIS AGRESOR A DECIDIR SOBRE LAS MEDIDAS QUE UN PAIS A AGREDIR TENGA DERECHO A TOMAR PARA DEFENDERSE DEL AGRESOR INDISCUTIBLEMENTE, QUE EL MUNDO QUE SE ENCIERRA EN EL CEREBRO DE UN SENADOR O DE UN REPRESENTANTE YANQUI, NO ES UN MUNDO REDONDO, ES UN MUNDO QUE TIENE FORMA DE EMBUDO, EN QUE LO ANCHO ES DE ELLOS Y LO ESTRECHO ES DE LOS DEMAS. ES POSIBLE QUE LA INCULTURA, LA IGNORANCIA, LA IRRESPONSABILIDAD DE ESTOS SEÑORES, ADEMAS DE SER REACCIONARIOS, IMPERIALISTAS, BELICISTAS, USUREROS, TRAFICANTES DE MUERTOS (APLAUSOS), SON ADEMAS, SON ADEMAS UNOS IRRESPONSABLES, SON ADEMAS UNOS ARCHI-IRRESPONSABLES Y CLARO QUE COMO HAY UNAS ELECCIONES PROXIMAS EN ESTADOS UNIDOS, LA POLITIQUERIA HA ENTRADO EN JUEGO ALLI. ENTONCES QUE HACEN LOS POLITIQUEROS? TRATAR DE ASUZAR EL ODIO Y LA HISTERIA, TRATAR DE EMPUJAR AL PAIS HACIA UNA AGRESION AL EFECTO DE SACAR DIVIDENDOS POLITICOS, ES DECIR, UNOS PARTIDOS CONTRA OTROS. Y ENTONCES ALLI EN LA CAMARA Y EN EL SENADO HAY UNA VERDADERA COMPETENCIA DE IRRESPONSABILIDAD A VER QUIEN GRITA MAS Y QUIEN ES MAS HISTERICO, QUIEN HACE MAS PAPEL DE OSO CON RESPECTO A LA REVOLUCION CUBANA (APLAUSOS). Y EN GRAN PARTE INFLUIDOS POR EL HECHO DE QUE TIENEN UNAS ELECCIONES EN NOVIEMBRE Y NO LES IMPORTA JUGAR CON LO QUE ESTAN JUGANDO. NO LES IMPORTA JUGAR CON LA PAZ DEL MUNDO. NO LES IMPORTA JUGAR CON LOS DESTINOS DE SU PUEBLO. Y JUEGAN A LA GUERRA, BAILAN UNA DANZA AL BORDE DE MISMO DE LA GUERRA, AL BORDE DE UN PRECIPICIO, PRECIPICIO QUE SI FUERAN ELLOS LOS QUE SE FUERAN A ARRASTRAR POR AHI, PERO EL PROBLEMA ES QUE AL BORDE DE ESE PRECIPICIO PONEN A BAILAR A SU PROPIO PAIS. PELIGRO NOSOTROS PARA LA SEGURIDAD DE ESTADOS UNIDOS? NO. ESO DE TAN RIDICULO QUE ES, NI COMENTARLO. LOS QUE CONSTITUYEN UN PELIGRO PARA LA SEGURIDAD DE ESTADOS UNIDOS, SON ESOS SEÑORES QUE ESTAN PROMOVRIENDO EL JUEGO A LA GUERRA, LOS QUE ESTAN PROMOVRIENDO LA HISTERIA CONTRA CUBA (APLAUSOS) Y LOS QUE QUIEREN EMPUJAR AL GOBIERNO DE ESE PAIS A UNA AVENTURA BELICISTA, PORQUE ESOS, ESOS SI CONSTITUYEN UN PELIGRO PARA LA SEGURIDAD DE LOS ESTADOS UNIDOS. EL PELIGRO LO CONSTITUYE SU POLITICA, SUS AGRESIONES, SUS FECHORIAS Y SUS INTENCIONES AGRESIVAS. ESO ES EL VERDADERO PELIGRO, EL UNICO PELIGRO QUE PUEDE EXISTIR PARA LA SEGURIDAD DE LOS ESTADOS UNIDOS. TODO LO DEMAS ES TONTERIA. TODO LO DEMAS ES IGNORANCIA, TODO LO DEMAS ES PURA IRRESPONSABILIDAD. NOSOTROS, COMO HOMBRES CONSCIENTES, COMO PUEBLOS CONSCIENTE, NO PODEMOS DESEAR DE NINGUNA MANERA UNA GUERRA. NOSOTROS COMO PUEBLO QUE SE DEDICA A TRABAJAR POR SU DESTINO Y POR SU FUTURO, LO QUE NECESITAMOS ES PAZ, LO QUE NECESITAMOS ES DISPONER DE NUESTRAS ENERGIAS Y DE NUESTRO TIEMPO PARA TRABAJAR, PARA PRODUCIR, PARA ESTUDIAR. NOSOTROS ADEMAS NO SOLO POR NUESTROS INTERESES, SINO POR LOS INTERESES DE TODA LA HUMANIDAD, NUNCA PODREMOS SER

COMENZANTES

~~MINUTOS~~ DE NINGUN CONFLICTO, DE NINGUNA GUERRA. NUNCA AGREDIREMOS A NADIE
ESO ES TAN LOGICO, ESO SI ES LOGICO (APLAUSOS) Y ESO CUALQUIER PERSONA CONS -
CIENTE LO COMPRENDE, CUALQUIER PERSONA QUE ~~MINUTOS~~ DISCURRA LO DICE, ADEMAS
COMPRENDE TAMBIEN CUALES SON LOS DERECHOS DE NUESTRO PUEBLO Y COMPRENDE QUE
EL MUNDO NO TIENE FORMA DE EMBUDO Y QUE POR LO TANTO NUESTROS DERECHOS NO PUE
DEN SER MENOS QUE LOS DERECHOS DE NINGUN PUEBLO, DE NINGUN PAIS SOBERANO. LOS
DERECHOS DE NUESTRO PAIS NO PUEDEN SER MENOS QUE LOS DERECHOS ... QUE CREN QUE
TIENEN MAS DERECHOS QUE NOSOTROS? ESO UNICAMENTE LO PIENSA UN PAIS MAS PODE-
ROSO, ES DECIR CON MAS EJERCITO, CON MAS RECURSOS PARA INVERTIR EN CUESTIONES
MILITARES, ES DECIR, UN DERECHO DE FUERZA. TODO LO QUE DICEN Y TODO LO QUE HA
CEN DEMUESTRA QUE LA MENTALIDAD DE LOS GOBERNANTES DE ESTADOS UNIDOS ESTA INS
PIRADA EN LA FUERZA. YA HOY SE HAN QUITADO LA CARETA COMPLETAMENTE. YA NOSQ
TROS NO TENEMOS QUE DENUNCIAR LOS PELIGROS QUE SE CIERNEN SOBRE NUESTRA PATRIA,
PORQUE ELLOS SE HAN ENCARGADO DE PROBAR ANTE EL MUNDO ENTERO TODA LA RAZON QUE
TENIAMOS NOSOTROS. QUE HAN ~~M~~ HECHO ENTRE LA HISTERIA Y LA VICINGLERIA EN ES-
TAS ULTIMAS SEMANAS..... UNA SERIE DE DECLARACIONES QUE CONSTITUYEN UN VERDADE
RO MARATON DE IRRESPONSABILIDAD. PRESIONES SOBRE NUMEROSOS PAISES DEL MUNDO
~~M~~ PARA QUE SUS BARCOS NO TRANSPORTEN MERCANCIAS A CUBA. QUE MERITO, QUE GLQ
RIA QUE HONOR PARA UN PAIS GRANDE, PARA UN PAIS PODEROSO ANDAR TROTANDO POR
EL MUNDO DE GOBIERNO EN GOBIERNO EXIGIENDO A LAS ~~M~~ COMPANIAS MERCANTILES QUE
NO HAGAN NEGOCIO, ENTORPECIENDO UN DERECHO Y UNA NORMA Y UN INTERES DE LA HUMA
NIDAD. PORQUE ESE INTERES DE LA HUMANIDAD ~~MM~~ MANTENER RELACIONES COMERCIALES
ENTRE LOS PUEBLOS. ES INTERES DE LA HUMANIDAD EL TRAFICO COMERCIAL, ES INTE-
RES DE TODAS LAS NACIONES... Y MUCHOS PAISES TIENEN EN LA MARINA MERCANTE UNA
DE SUS PRINCIPALES FUENTES DE INGRESOS Y ASI LOS REPRESENTANTES DEL GOBIERNO
YANQUI, TROTAN POR EL MUNDO PRESIONANDO A LAS COMPANIAS PARA QUE NO TRAIGAN
ALIMENTOS A CUBA. CUANTA GLORIA ESTAN LLAMADOS A GANAR CON ESAS ACCIONES,
CUANTO PRESTIGIO.

ADEMAS, HAN CONVOCADO A LOS CANCELLERES DE AMERICA LATINA, A PUERTAS
CERRADAS, EN EL DEPARTAMENTO DE ESTADO, EN CONCILIABULO SECRETO; SE HAN QUI-
TADO LA CARETA, HAN APROBADO EN LA CAMARA Y EL SENADO UNA RESOLUCION CONJUNTA
AGRESIVA, VIL, INTERVENCIONISTA, EN LA QUE OTRAS COSAS DICEN DE MANERA ABIERTA
Y DESCARADA QUE AYUDARAN A LOS CONTRARREVOLUCIONARIOS, DESDE LUEGO... ~~M~~ ~~MINUTOS~~
~~MM~~ ~~MINUTOS~~ ~~MM~~ ~~MM~~ ESO ES LO QUE DECIAMOS NOSOTROS Y ELLOS SE PRESEN
TARON COMO QUE NO QUE ESAS ERAN CALUMNIAS NUESTRAS. LO QUE ES DECIR, DE UNA
MANERA CINICA Y DESCARADA LO QUE HAN ESTADO HACIENDO HASTA AHORA. (APLAUSOS).

ESO ES LO QUE HAN HECHO, DESDE LUEGO ... O TODO ESTA RODEADO DE UNA

ATMOSFERA DE DESEQUILIBRIO MENTAL, DE POLITIQUERIA, DE IRRESPONSABILIDAD Y DE IGNORANCIA. ESOS SEÑORES NO SABEN EN QUE MUNDO ESTAN VIVIENDO, NI EN QUE HORA ESTAN VIVIENDO. HAY ALGUNOS DE ESOS SEÑORES QUE CREEN QUE ESTAN VIVIENDO HACE OCHENTA AÑOS, HACE SESENTA AÑOS. NO SE HAN ENTERADO NI SIQUIERA LOS AÑOS QUE HAN PASADO Y LOS CAMBIOS QUE HAN OCURRIDO EN EL MUNDO. ELLOS CREEN QUE ESTAN VIVIENDO A PRINCIPIOS DE ESTE SIGLO, CUANDO COMENZABA EL GRAN AUJE DEL IMPERIALISMO, LA EPOCA EN QUE DESEMBARCABA EL SUBMARINO, SUS SOLDADOS EN CUALQUIER PAIS DE AMERICA CENTRAL, O EN CUALQUIER ISLA DEL CARIBE SIN MAS CONSECUENCIA. SUEÑAN, SUEÑAS ESOS SEÑORES DELIRANTES QUE ESTAN VIVIENDO EN LA EPOCA DE LA COLONIA ESPAÑOLA, SE IMAGINAN ACASO AQUELLOS TIEMPOS EN QUE PODIAN HACER Y DESHACER, EN LOS TIEMPOS EN QUE TRAIIDORAMENTE LE ARREBATARON A NUESTRO PAIS SU SOBERANIA, EL FRUTO DE TREINTA AÑOS DE LUCHAS HEROICAS, AQUELLOS TIEMPOS EN QUE HUMILLARON A NUESTROS GLORIOSOS GENERALES MAMBISES, EN QUE NOS IMPUSIERON LA EMNIENDA PLATT, ACASO AÑORAN AQUELLOS TIEMPOS EN QUE LA PALABRA DEL EMBAJADOR HACIA TEMBLAR A LOS POLITICOS Y A LOS GOBERNANTES (APLAUSOS)

ANTES HABLABA EL EMBAJADOR YANQUI Y TEMBLABAN LOS POLITICOS, AHORA HABLA NO YA EL EMBAJADOR, QUE NO HAY, SE LO LLEVARON, ERA INUTIL YA PUESTO QUE NO DABA ORDENES, HABLAN TODOS LOS SENADORES JUNTOS, TODOS LOS REPRESENTANTES, TODOS SUS GENERALES Y NADIE TIEMBRA, NADIE SE ASUSTA; PARA NOSOTROS ES ALGO TAN CLARO Y TAN EVIDENTE LA SINRAZON DE ESOS SEÑORES, LA AUSENCIA TOTAL DE RAZON, ES ALGO TAN EVIDENTE TODA LA RAZON HISTORICA, MORAL Y LEGAL QUE NOS ACOMPAÑA QUE A NINGUNO DE NOSOTROS NOS HACE LA MENOR MELLA LOS ACUERDOS, LAS PALABRAS, Y LAS AMENAZAS DE ESOS SEÑORES. ESOS SEÑORES SON ALGO ASI COMO UNA ESPECIE DE PLAGA, UNA ESPECIE DE ENFERMEDAD. EL IMPERIALISMO ES LA ENFERMEDAD DEL MUNDO CONTEMPORANEO. LOS PELIGROS QUE LA POLITICA GUERRERISTA DE LOS IMPERIALISTAS IMPLICA CONSTITUYE EL MAS SERIO PROBLEMA PARA TODOS LOS PUEBLOS EN ESTOS TIEMPOS CONTEMPORANEOS, SON ALGO ASI COMO UNA PLAGA, UNA ENFERMEDAD. EN EL MUNDO HAY ENFERMEDADES DE TODAS CLASES, PLAGAS, PELIGROS NATURALES Y LA HUMANIDAD LUCHA CONTRA ESO, NO SE ACOBARDA POR ESO. SERIA UNA DESGRACIA PARA LA HUMANIDAD QUE EL JUEGO A LA GUERRA, LA POLITICA DE GUERRA, DE ESOS SEÑORES, LA POLITICA DE CHANTAJE CONDUJERA AL MUNDO A UNA GUERRA.

ES DE LAMENTAR, SERIA DE LAMENTAR, NO SOLO POR... SINO POR TODA LA HUMANIDAD. SERIA DE LAMENTAR, POR NUESTRO PROPIO PUEBLO Y LOS DEMAS PUEBLOS DEL MUNDO, SINO HASTA POR EL PROPIO PUEBLO DE LOS ESTADOS UNIDOS. PORQUE ESOS SEÑORES IRRESPONSABLES, INCONSCIENTEN, QUE NO COMPRENDEN LA EPOCA QUE VIVE EL MUNDO, QUE TIENEN CONCEPTOS TAN ANACRONICOS DEL DERECHO INTERNACIONAL, CONSTITUYEN UN PELIGRO PARA LA HUMANIDAD, UN PELIGRO PARA EL PROPIO PUEBLO DE LOS ESTADOS UNIDOS.

DOS, QUE PUEDE SER VICTIMA DE ESA POLITICA ESTUPIDA, DE ESA POLITICA IRRESPON-
SABLE. AHORA BIEN, NOSOTROS ANTE ESE PELIGRO, ANTE ESE HECHO REAL DE AMENAZA
A LA HUMANIDAD, CUAL HA DE SER NUESTRA ACTITUD? NUESTRA ACTITUD, NATURALMEN-
TE, NO ES LA DE PROMOVER INCIDENTES, NO ES LA DE ECHAR LEÑA EN EL FUEGO, ESA
NO ES NUESTRA ACTITUD; NUESTRA ACTITUD ES SENCILLAMENTE VIVIR EN PAZ, VIVIR
EN PAZ CON TODOS LOS PUEBLOS Y TRABAJAR POR EL PROGRESO DE NUESTRO PAIS, PERO
(APLAUSOS) ^{CUAN} ~~MM~~ ABSURDO ES UNA SITUACION, CUAN ABSURDA ES LA POLITICA DE ESOS
SEÑORES QUE EN LOS MISMOS MOMENTOS EN QUE NUESTROS PAIS SUSCRIBE UN CONVENIO
COMERCIAL, UN ACUERDO CIENTIFICO Y DE COLABORACION CON LA UNION SOVIETICA PARA
DESARROLLAR NUESTRA FLOTA PESQUERA (APLAUSOS), ESOS SEÑORES SE ALAN DE LOS PE-
LOS Y MIENTRAS YA NUESTRO PUEBLO PRACTICAMENTE EMPIEZA A CONSUMIR EL PRODUCTO
DE ESOS ACUERDOS, ES DECIR, ~~MM~~ CUANDO YA NUESTRO PAIS COMIENZA A CONSUMIR MAS
PESCADO, LOS IMPERIALISTAS/^{SE} PONEN MAS HISTERICOS, Y COMIENZAN O CONTINUAN SU
AGITACION EN SU IRRESPONSABILIDAD Y EN SU HISTERIA. YA LOS ASUSTA HASTA LOS
BARCOS DE PESCA. VIVEN EN REALIDAD EN UN ESTADO DE HISTERIA, DE MIEDO, INTOXI-
CADOS EN SUS CONCEPTOS REACCIONARIOS Y DESESPERADOS ANTE LA REALIDAD DE LOS -
pueblos QUE DESPIERTAN Y QUE NO SE RESIGNAN A SER ESCLAVIZADOS, CONSTITUYEN -
UN PELIGRO, CONSTITUYEN UN FOCO DE RIESGOS PARA TODA LA HUMANIDAD. CUAL DEBE
DE SER NUESTRA ACTITUD: MUY SERENA, PERO MUY FIRME (APLAUSOS). BAJAR LA GUAR-
DIA? NO! LEVANTAR LA GUARDIA (GRITAN !SI!) DESARMARNOS? (GRITAN !NO!) AR-
MARNOS MAS? (GRITAN !SI!) CRUZARNOS DE BRAZOS?(GRITAN NO). TOMAR TODAS LAS
MEDIDAS NECESARIAS (GRITAN !SI!) PARA FRENAR A LOS IMPERIALISTAS, PARA CONTE-
NER EL ATAQUE IMPERIALISTA? SI LOS IMPERIALISTAS CREEN QUE SUS AMENAZAS HACEN
MELLA, LES DECIMOS SENCILLAMENTE: SEÑORES, DEJENSE DE DORMIR DE ESE LADO
(RISAS) (APLAUSOS), DESPIDANSE DE SUS ILUSIONES, ESTAN PERDIENDO EL TIEMPO, AL
AMENAZARNOS LO QUE CONSIGUEN ES QUE NOSOTROS ESTEMOS MAS ECUANIMES Y NOS PON
GAMOS MAS EN GUARDIA (APLAUSOS) Y TOMEMOS MAS MEDIDAS. AL AMENAZARNOS, LO
QUE HACEN ES JUSTIFICAR NUESTRO DERECHO Y DARNOS LA RAZON. CREEN ACASO ESOS
SEÑORES QUE HOY SE DEDICAN A RECLUTAR GUSANOS DESCARADAMENTE EN EL EJERCITO
REGULAR DE ESTADOS UNIDOS QUE SE VAN A ENCONTRAR FRENTE A UN PUEBLO ACOBARDA
DO? NO! SI ELLOS ESTAN ASUSTADOS, SI ELLOS VEN FANTASMAS, NOSOTROS QUE NO
VEMOS FANTASMAS, QUE LOS VEMOS A ELLOS, QUE SON ALGO MAS QUE FANTASMAS. SIN
EMBARGO NO ESTAMOS ASUSTADOS (APLAUSOS). LO QUE VAN A ENCONTRAR ES UN PUEBLO
DECIDIDO A DEFENDERSE, LO QUE VAN A ENCONTRAR ES UN ~~MM~~ PUEBLO QUE NO VA A TE-
NER LA GUARDIA BAJA, PORQUE SEÑORES, FRENTE A ESA CONCEPCION DEL DERECHO BASA
DO EN LA FUERZA, NOSOTROS TENEMOS LA CONCEPCION DEL DERECHO BASADO EN LA JUS-
TICIA Y EN LA DIGNIDAD (APLAUSOS).

FRENTE A LOS DESIGNIOS ~~XXXXXXXXXX~~ M AGRESIVOS DE NUESTROS ENEMIGOS, LA FIRME E INCONMOVIBLE DECISION DE DEFENDERNOS. ESTE PUEBLO NO PERMITIRA QUE LA LIBERTAD Y LA SOBERANIA QUE HA ADQUIRIDO A TAN ALTO PRECIO, SE LO PUE DAN ARREBATAR. ESTE PUEBLO QUE SE HA SENTIDO ~~X~~ DUEÑO DE SU DESTINO Y QUE VI VE ENAMORADO DEL PORVENIR NO RENUNCIARA A ESE PORVENIR (APLAUSOS). ESTE PUE BLO NO RENUNCIARA A SU DIGNIDAD, ANTES POR EL CONTRARIO, NO LO SABEN ESOS SE ÑORES? QUE TODO HOMBRE DIGNO Y TODA MUJER DIGNA DE NUESTRA PATRIA, ANTES RE NUNCIARIA MIL VECES A LA VIDA Y A LA DIGNIDAD (APLAUSOS) ANTES, ANTES RENUN CIARIA MIL VECES A LA VIDA QUE A LA PATRIA LIBRE (APLAUSOS), ANTES RENUNCI ARIA MIL VECES A LA VIDA QUE AL DERECHO DE LLEVAR POR EL MUNDO LA FRENTE EN AL TO (APLAUSOS), ANTES RENUNCIARIA MIL VECES A LA VIDA QUE RESIGNARSE A VIVIR ESCLAVIZADO Y PREFERIRIA MIL VECES LA MUERTE A LA VIDA DE ~~PM~~ PERROS ESCLA VOS (APLAUSOS). COMO ESO, COMO ESO QUE ES LO QUE SENTIMOS ES LO QUE PROCLA MAMOS Y ACASO YA DESDE EL SIGLO PASADO NUESTROS MAMBISES NO ESCRIBIERON EN EL HIMNO DE LA PATRIA QUE "VIVIR EN CADENAS, ERA VIVIR EN OPROBIOS Y AFRENTA SUMI DOS" Y "QUE MORIR POR LA PATRIA ES VIVIR"? (APLAUSOS)

ESTA PATRIA NUESTRA, NUESTRA, SI, ESTAMOS DECIDIDOS A DEFENDER CON NUESTRA SANGRE, CON NUESTRA VIDA (APLAUSOS), ESTAMOS DISPUESTOS A DEFENDER HASTA EL ULTIMO ALIENTO, ESTAMOS DISPUESTOS A DEFENDERLA CUESTE LO QUE CUESTE, EL PUEBLO Y JUNTO AL PUEBLO EL GOBIERNO REVOLUCIONARIO (GRITOS) Y TODOS ~~AFRON~~ TAREMOS LOS RIESGOS QUE SEAN NECESARIOS CONSCIENTES DE LA RAZON QUE NOS ASIS TE Y DE LA HONRA QUE NOS ACOMPAÑA. PORQUE SOLDADO YANQUI QUE MUERE INVADIENDO ESTA TIERRA, MORIRA COMO UN CRIMINAL, MORIRA COMO INVASOR, MORIRA COMO PISO TEADOR DEL DERECHO DE UN PUEBLO, Y CUBANO QUE CAIBA, MORIRA COMO PATRIOTA, MORIRA COMO HEROE, MORIRA DEFENDIENDO SU TIERRA (APLAUSOS) (GRITOS DE "FIDEL")

YANQUI QUE MUERTA, YANQUI QUE MUERA INVADIENDO A ESTA TIERRA, MORIRA COMO PIRATA ANTE LOS OJOS DEL MUNDO, MORIRA COMO BANDIDO. CUBANO QUE MUERA DEFENDIENDO SU TIERRA, ANTE LOS OJOS DEL MUNDO, MORIRA AUROREADO POR LA GLORIA, ACOMPAÑADO POR ~~XXXXXXXXXX~~ M EL DERECHO Y LA SIMPATIA DE TODOS LOS PUEBLOS DEL MUNDO (APLAUSOS) Y SI VIENEN, Y SI VIENEN (GRITO DE: !QUEDAN!) MUCHOS YANQUIS VAN A MORIR, PORQUE NO NOS VAN A SORPRENDEN CON LA GUARDIA BAJA. (GRITOS) NO NOS VAN A SORPRENDER DESARMADOS. NO NOS VAN A SORPRENDER DESCUIDADOS.

MAÑANA RESPONDEREMOS A SU RESOLUCION Y EL GOBIERNO REVOLUCIONARIO DARA CABAL RESPUESTA A LA CINICA RESOLUCION (GRITOS) DEL GOBIERNO DE LOS ESTADOS UNI DOS (APLAUSOS) (GRITOS DE: "FIDEL, SEGURO A LOS YANQUIS DALE DURO").

SI LOS IMPERIALISTAS, SI LOS IMPERIALISTAS ATACAN, ENCONTRARAN EN CA DA FUSIL, CADA CAÑON, CADA ANTIAEREA Y CADA TANQUE LISTO PARA RESPONDER EL ATA QUE (GRITOS) (APLAUSOS) Y ~~MM~~ EN TODOS, EN TODOS LOS RINCONES DE LA PATRIA, LOS HOMBRES Y MUJERES DE NUESTRO PUEBLO, SE LANZARAN CONTRA LOS AGRESORES Y LU

CHARAN HASTA EXTERMINAR A LOS AGRESORES (GRITOS) (APLAUSOS), PARA LOS INVASORES DE LA PATRIA CUBANA, NO HABRA PAZ, NI HABRA TREGUA, PORQUE EN LA CONCIENCIA DE CADA HOMBRE, DE CADA MUJER, DE CADA JOVEN, DE CADA VIEJO, ESTARA EL DEBER, EL UNICO DEBER: EXTERMINAR A LOS AGRESORES (APLAUSOS).

SI LOS IMPERIALISTAS ATACAN, SI LOS IMPERIALISTAS ATACAN, LOS CUBANOS CUMPLIREMOS NUESTRO DEBER. SI NOS TOCA SER VICTIMAS DE LA AGRESION, SABREMOS ESTAR A LA ALTURA DE ESTA HORA Y SABREMOS ESCRIBIR LA PAGINA DE LA HISTORIA QUE NOS CORRESPONDA ESCRIBIR.

LOS CUBANOS HAREMOS NUESTRA PARTE Y SABEMOS QUE LAS FUERZAS QUE DEFENDEN LA PAZ, LAS FUERZAS QUE HOY RESISTEN Y FRENAN LAS LOCURAS, LOCAS AVENTURAS DE LOS BELICISTAS, ESTARAN CON NOSOTROS. SI LOS IMPERIALISTAS, (APLAUSOS), SI LOS IMPERIALISTAS CREEN QUE SON MERAS PALABRAS LAS ADVERTENCIAS DEL GOBIERNO SOVIETICO (APLAUSOS), SI LOS IMPERIALISTAS, SI LOS IMPERIALISTAS NO CREEN Y OJALA CREEN. SI LOS IMPERIALISTAS DESESTIMAN LA SOLIDARIDAD DE LA UNION SOVIETICA CON CUBA, SI SE EQUIVOCAN Y OJALA NO SE EQUIVOQUEN. SI ELLOS NO CREEN, NOSOTROS SI SABEMOS HASTA DONDE ALCANZA ESA SOLIDARIDAD.

PATRIA O MUERT. VENCEREMOS.

TOCAN "LA INTERNACIONAL"